

Le web-comédien Cabrel Nanjip avait enflammé la toile, après s'être moqué de Valery Ndongo parce que ce dernier n'avait de voiture. Une séquence sur laquelle la blogeuse Coach Blonde s'est bassée pour révéler les pêchés de l'illustre disparu.

Le deuil à 5 étapes , et je ne cesserai jamais de le dire ici.

IL Y'A LE DÉNI

et vous qui orchestrez les théories du complot dans vos têtes, vous êtes dans cette phase où vous refusez que la personne est morte, vous ne réalisez pas, car au plus profond de nous, on espère que vienne l'immortelle solution.

Puis viendra LA COLÈRE

LE MARCHANDAGE

LA DÉPRESSION

ET L'ACCEPTATION.

On passera par ces 5 étapes là, puis on réalisera que c'est la fin pour notre ami.

Là n'est pas vraiment le but du post.

Mais plutôt de parler des péchés de #cabrel_nanjip.

Khalil Gilbran à écrit au sujet de la joie et de la tristesse, quelqu'un lui demanda: parle nous de la tristesse.

Il dit: « votre joie est votre tristesse sans masque et ce même puit d'où monte vos rires à souvent été rempli de vos larmes, plus la tristesse creusera profond dans votre être, plus vous pourrez contenir de joie.

Plus vous serez envahi de tristesse, regardez à nouveau dans votre cœur et vous verrez qu'en vérité, vous pleurez pour ce qui avait fait vos délices ».

L'indicateur de réussite pour Cabrel était la voiture, pas seulement pour Cabrel, pour bons nombres qui pensent que la richesse est dans la possession d'un bien.

Je me souviens Cabrel avait dit à Valérie Ndongo que : « même Laure moa minga avait la voiture, mais lui depuis des décennies dans le show-business il allait toujours à pied ».

La voiture faisait la joie de Cabrel, mais malheureusement elle fut aussi le scelleur de son tragique destin.

C'est ce qui arrive la plus part du temps quand nos possessions finissent par nous posséder, on en fait une obsession abusive,

Quand on fait d'un objet le leitmotiv de son bonheur tôt où tard on finit par devenir son esclave, Cabrel était devenu esclave de sa voiture bleue, c'était son vœu d'or, il a mis toute sa confiance en elle, mais en voilà le résultat.

Le plus grand péché qu'un être humain puisse commettre sur cette, c'est l'ignorance de soi même

Cabrel était de ces gens là qui pensent que les objets comblent le manque de bonheur, ces objets et l'argent étaient pour lui une preuve d'appartenance à une certaine classe, il désirait tant être respecté, être reconnu à sa juste valeur,

Lui L'homme qui avait bravé un destin scellé par l'impitoyable adversité, une vie si dure, alors il s'est attaché à ces choses pour prouver au monde qu'il avait réussi.

ET POURTANT!

La réussite dort dans un lit aux droits de soie pérenne, la réussite est transcendantale, elle traverse les époques, personne ne touche la réussite de son époque, elle s'érige après nous comme une vérité absolue.

La réussite se bâti aux fil d'une temps à travers des révolutions où des concepts nouveaux et de temps en temps les choses luxueuses ne sont que des bonus pour agrémenter nos jours.

Personne de cette génération ne peut encore osé parler de réussite, même ci vous ouvrez 1000 restaurants d'un coup, et que vous faites du drop shipping de la cosmétique, jamais vous ne pourriez parler de réussite.

Mayole Francine Officiel une voiture perd de sa valeur au fil du temps, mais si tu as du talent, il perdureras dans les époques.

Maa Jacky ton coming out subliminal ne t'aidera à gagner la star academy mais juste une voix excellente et n'oublie pas que tu es le noir parmi les blancs, tu dois faire le double pour avoir la moitié.

Zizou237 observe l'univers et trouve ton chemin, tu es chanceux pas talentueux.

Tik Ndengue j'espère que tu as du caractère? car la nuit est sombre et plein de ténèbres

Les actrices influenceuses là, tout le monde peut se faire enfiler par un millionnaire et faire des boutiques à l'avenue Montaigne, si votre seul talent c'est la maîtrise de certaines positions au lit et un jeu d'acteur nul, et la récitation, jamais on ne vous fera des homélies sur les biens que vous possédiez, mais plutôt sur l'héritage culturel laissé.

Donc au lieu d'écarter les pieds , pensez de temps à autre a ouvrir vos cerveaux, en y laissant entrer la matière pérenne.

Ça n'a jamais fait de mal à personne.

Le Cameroun a besoin des valeureux pour demain, si on commence à crever comme des rats, parce que nous sommes des pâles copies des figurines occidentales et des victimes du marketing capitaliste de vouloir posséder des choses qui n'en valent pas la peine, déjà que nous sommes dans une une vilaine fange, on va finir dans une grosse mer noire.

Coah Blonde